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第１７４２回 例 会 平成 19年 10月 2日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 黒田 幸一 会長 

国      歌 … 君 が 代 

ロータリーソング … 奉 仕 の 理 想 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 黒田 幸一 会長 

御 祝 披 露 … 黒田 幸一 会長 

誕 生 祝 … 山本 幸男 会員( 9月 26日) 

       吉田 孝至 会員( 9月 27日) 

鈴木 宏政 会員(10月 1日) 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 石上 明宏 幹事 

 

ニコニコＢＯ

 

卓   話 

「米山記念奨

地区米

米山

 

出 席 報 

 

来週のプログ

* * * * * * * 
ガバナー公式

クラブ協議会

★10月 9日

2007～2008 年度 ＲＩ会長 ウィルフ

 

ーは分かちあいの心 

小川芋銭句碑  海鹿島海岸 

Ｘ … 親睦活動･家族委員会 

学金について」 

山奨学委員 古畑 幸雄 氏 

奨学生   呂 軍 氏 

告 … 出 席 委 員 会 

ラム(平成19年 10月 10日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
訪問合同例会 

 

(火)は 10日(水)に振替 

お食事「銚子プラザホテル」 

リッド J.ウィルキンソン 

Recycled Paper
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第 1741 回例会(平成 19年 9月 25日) 

会長挨拶 

黒田 幸一 

９月６日千葉市文化センター３階アートホールを

会場として、国際ロータリー第 2790 地区職業奉仕委

員会合同セミナーが、開催されました。当日は、銚

子クラブ猿田地区職業奉仕委員の司会により進行し

ました。講師は、深川純一様、1990－1991 年度第 2680

地区ガバナー、また国際ロータリー会長代理を歴任

し、職業奉仕に関する講演多数あり、伊丹ロータリ

ークラブ会員として、活躍しております。演題は「ロ

ータリーの核にあるもの」と題しまして、職業奉仕

の真髄にせまった、御話をきくことができました。

一部ではありますが、ご照会させていただきます。 

はじめに、職業奉仕と言う言葉は、他になく辞書

にもなく、ロータリー独自の言葉である。そして、

職業と奉仕を分けて考えてみましょうと言われ、職

業とは自分のため、会社のための営利目的である。

奉仕とは社会のため、人のためである。ではその接

点は、職業に励み、生まれた利益を、社会のため、

人のために使うことであり、弱者保護により奉仕と

なる。そのためにはロータリアン個人々の、ロータ

リー倫理の向上が必要であり、法律を守るという低

い次元の問題ではないと言われました。 

次にいくつか具体的に述べられました。事業成功

者の多くは、必ずといっていいほど、関係者より、

尊敬と信用を得ている。決して金銭てき打算的交喚

ではなく、愛情の貸しがあり、また愛情の借りがあ

る、夫婦の信頼関係に、似たものであるといわれま

した。 

次にある製紙会社を例に挙げ、過当競争のなかで、

パンをはじめ、いろいろな食品の包装に清潔な紙の

必要性を、いつも念頭において生産し、信用を得て、

会社を立て直したと、話されました。また 2.26 事件

の青年将校による渡辺大臣殺害事件ふれ、大臣が発

砲寸前に、わが子を机の下に隠し助かった娘さんが、

渡辺和子さんであるといわれ、渡辺先生の教育理論

の一編をご紹介しました。生徒が皿をなにげなくな

らべていたのを見て、「あなたは、並べながら、なに

を考えていましたか」と問いかけると、生徒は「な

にも考えていません」と答えました。すると先生は

「皿一枚ならべる時でも使われる方を思い、今この

時間に愛をこめ、時間を大切にし、自分の行動に愛

を持つことにより雑用では無くなる。」と教えました。

これらのことができておれば、雪印やミート混入・

鳥インフルエンザなどの事件は、起きなかったので

はないでしょうか。 

四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 
1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 
3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

二時間の講演の、ほんの一部しか、ご報告できま

せんでしたが、最後に、深川先生の講演の中のお言

葉を拝借しまして、会長挨拶とさせていただきます。

「ロータリーとは、落ちているタバコの吸殻を拾う

ことも大事ですが、タバコの吸殻を捨てない人を育

てましょう。」と言われました。以上で終わります。 

幹事報告 
１・ＲＩ国際本部より 

 2008 年ＲＩ国際大会（ロサンゼルス）登録について 

受領 

２・ガバナー事務所より 

・10月のロータリーレートについて １＄＝１１６円 

・第８回ロータリー芸術作品出展のお願い（再依頼） 

 ・クラブ活動計画書送付お礼       受領 

３・ロータリー米山記念奨学会より 

・理事長交代のお知らせ 

・クラブ支援奨学金のご案内 

・米山月間用資料送付のご案内      受領 

４・新世代のための委員会より 

 第4回R.Y.L.A.地区委員会および第1回実行委員

会の開催について            受領 

5・大原ＲＣより 

 クラブ活動計画書            受領 

☆週報受領  銚子ＲＣ 

卓 話 

「長寿社会における生命保険のかかわり」 

杉浦 一博 会員 

厚生労働省が発

表したデータによ

りますと、2002 年

の平均寿命は男性

77．７１歳、女性

８４．６２歳です

が、千葉県はとい

うと、男性が７８．

０５歳で全国１１位、女性が８４．５１歳で全国３

２位、ということで、順位だけみれば男女で若干差

があるのだなと感じた次第です。 

 生命表というのはどういうものか、簡単に説明し

ます。生命表は、男性と女性に分けて各年齢ごとに

その年齢の方が一年の間に死亡される確率がどのく

らいあるかを表します。この数字を死亡率といいま

して、通常、人口千人に対する割合で示します。た

とえば、0歳児の死亡率は男の場合、4.6です。生ま
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れて一年の間に千人のうち、約５人の方が亡くなら

れることになります。女の場合は、4.0 で、男に比

べて低い数値です。女の子のほうが病気も少ないし、

育てやすいということをよく聞きます。先人は経験

でそれを知っているわけですが、統計データからも

このことが証明されています。 

生命表からいろんなことが読み取れるわけですが、

個々で若干ご紹介したいと思います。 

私どもの会社でよくセールスマンの研修のときに

教える数字に、１/10、1/50、1/500 という３つの数

字があります。 

まず、1/10 ですが、これは大学を出ましてだいた

い 22～23歳で就職して 60歳で定年を迎えるわけで

すが、同期入社で 10人の方が入られて、このうち無

事定年を迎えられるのは 9人、お一人は定年を迎え

られないという数字です。時折、週刊誌などに生保

はいらないという趣旨の特集記事が出ています。そ

の理由の一つとして、亡くなられる確率が極めて低

いというのがございますが、今申し上げましたよう

に定年を迎えられない方が10人に1人というのはか

なり高い割合だと思いますので、やはり生保にはし

っかり加入して頂かないと、と思います。 

次に、1/50 と 1/500 ですが、これは男女の 100歳

を迎える確率です。「オギャー」と生まれてから 100

歳まで生存される方が、女性では 50人に一人、男性

では 500人に一人という統計データになっておりま

す。実感としては、こんなに多いのかという気がす

るわけですが、このデータは生命保険に入られた方

を母集団にしていますので、国民全体をもとに算出

したものとは若干異なることになります。100 歳ま

で生存する確率は今申し上げた通りですが、参考ま

でに 90歳まで生存する確率はどうかといいますと、

これはぐっと増えまして、男性では 7人に 1人、女

性では 3人に 1人。80歳ですと、男性では 2人に 1

人、女性では 10人中 7人という数字になります。人

生 80年と申しますが、日本人の半分以上は 80歳を

迎えるという、こういう統計データになっておりま

す。 

さて、いままでお話してきましたように、生命保

険はその方のリスクを評価し、その保障対価として

保険料を頂く仕事で、リスクを評価するために統計

データを使うわけであります。また、リスクを評価

する要素はいくつかありまして、年齢、性別はいま

までもこれからも大きな要素の一つであることに変

わりはありませんが、保障に対する、人間の、私ど

もから見ればお客様のニーズは過去と比べて多種多

様になっておりまして、それに対応するための様々

な商品、特約などを発売してきました。その分、必

要となる統計データも、複雑、かつ大量になってい

ることは、申し上げるまでもございません。その人

のリスクの大きさを予測し、それに見合う保険料を

設定する、というものです。 

多くの保険会社の商品宣伝広告を、テレビや週刊

誌、新聞などでご覧になることと思います。実に多

種多様な保障を提供する商品が販売されていますが、

これらは全て、何らかの統計データをもとに、リス

クを予測したうえで、保険料が設定されているのだ

ということが、おわかりいただけたかと思います。 

表紙写真 

 小川芋銭は慶応 4年（明治元

年）2月 18日江戸赤坂溜池の牛

久藩邸に，同藩大目付小川伝右

衛門賢勝（父）の長男として生

まれた。明治４年に廃藩置県に

より，現在の牛久市城中に家族

で帰農しました。虚弱体質であ

ったため農業には向かないと親

戚に丁稚奉公に出されるが続か

ず、紆余曲折を経て明治１４年、芋

経営の画塾彰技堂に入塾し洋画を学

家としての始まりでその後、知人の

独学で始め、今日の特異な画風をも

しての評価を得ました。以後芋銭は

住まいを持っていましたが、

芋銭の人柄に惚れた篠目八郎

兵衛氏から海鹿島町にある

「潮光庵」という別荘を特別

に貸してもらいました。芋銭

は「潮光庵」を気に入り、晩年

（昭和 13年没）は毎年のように銚子

「海島秋来」「雲礼巒水」「河童百図

描きました。表紙写真の碑文の句は

下がご生誕の時、この地でその喜び

す。昭和 34年銚子咢堂会により自然

込まれました。句文には「大海

を飛び出づるごと初日の出」と

刻まれております。また、芋銭

は河童伝説の牛久で育ったので

河童に関しての画は河童百図を

始めとして多く、大内会員の大

内かっぱハウスには「渇波と狢

藻」が所蔵されています。 
河童
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晩年の芋銭

潮光庵 

銭は本多錦吉郎

び始めたのが画

影響で日本画を

った日本画家と

茨城県牛久市に

へ訪れ長逗留し、

」などの名作を

、現在の天皇陛

を詠んだもので

石の大岩に刻み
 1936年（昭和 11）
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――ニコニコ――― 
平野恭男君 

地区の米山奨学委員会に行ってきました。中国、

モンゴルの奨学生の素晴らしいお話を聞いてきまし

た。スピーチ原稿をいただきましたので是非お読み

下さい。(例会場後ろの展示コーナーにあります) 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(25)3111(代) FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 黒田幸一  副会長 網中吉郎  幹事 石上明宏 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 宮内 博・木村貞夫・杉浦 武・四日市清・大木 忠 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 

秋の交通安全キャンペーン 

平成 19年 9月 21日（金） 

 

第 3回定例理事役員会 

日時：平成 19年 9月 25日（火）例会終了後 

議  題 

１・例会変更の件             承認 

２・10月例会スケジュールの件       承認 

３・合同スポーツ大会収支決算書の件    承認 

４・観月会収支決算書の件         承認 

５・報道機関との懇談会収支決算書の件   承認 

６・ガバナー公式訪問合同例会 

及びクラブ協議会の件    承認 

７・地区大会予算案の件          承認 

８・移動例会予算案の件          承認 

10 月例会スケジュール 

第 1例会 10月 2日 

 卓話「米山記念奨学金について」 

地区米山奨学委員 古畑 幸雄 氏 

米山奨学生   呂 軍 氏 

第 2例会 10月 10日(水) 

ガバナー公式訪問（銚子ＲＣとの合同例会） 

クラブ協議会 

第 3例会 10月 16日 

卓話「心理学と組織の危機管理」 

     千葉科学大学 危機管理学部 

准教授 王 晋民 氏 

第 4例会 10月 23日 

 卓話「警察署長から見た銚子の優位性」 

       銚子警察署 署長 濵口 道夫 氏 

第 5例会 10月 30日 

 卓話「ロータリー免許皆伝」 Ｒ情報委員会 

 
 
  前 回 の 例 会 （９／２５） 報 告 
 
点   鐘 黒田 幸一 会長 
 
出席報告 
会員総数 ４２ 名  出席規定除外数 １１ 名 
出席者  ２４ 名  出席率     ７７．４２ ％ 
９月１１日       確定出席率   １００  ％ 

 
来訪ロータリアン 
なし 

 
欠席者 ７名 
平幡君 石上（新）君 木村君 宮内(勝)君 澤田君
田杭君 山本(幸)君 

 
メークアップ 
網中(吉)君 平野君 石井君 黒田君 

（9/21秋の交通安全運動） 
平野君             （9/22米山委員長会議） 
宮内(勝)君             （9/25八日市場ＲＣ） 
宮内(勝)君 大内君 澤田君 杉浦君 

（9/26銚子ＲＣ） 
 
スモールコインＢＯＸ     小 計 ￥  ２，３７８－

累 計 ￥ ２６，８５３－ 
ニコニコＢＯＸ          小 計 ￥  ５，０００－ 

累 計 ￥１１０，０００－ 
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